

Newsletter Hürstholz

Januar 2019



Redaktion: Susanne Huber Hardegger
Renée Mayor
Esther Krähenbühl
Astrid Künzler

susanne.huber@schulen.zuerich.ch
renee.mayor@schulen.zuerich.ch
esther.kraehenbuehl@schulen.zuerich.ch
astrid.kuenzler@schulen.zuerich.ch

Erscheint am 1. Schultag nach den Ferien

www.schulen-zuerich.ch/huerstholz

Nummer 3-2018/19

Datum 7. Januar 2019

Liebe LeserInnen

In unserem Newsletter erfahren Sie in regelmässigen Abständen, was in unserer Schuleinheit läuft und was Lehrpersonen und Schülerschaft beschäftigt.

Zukunftstag

Der Zukunftstag am 8. November stiess bei den Schülerinnen und Schülern der 5. und 6. Klassen erneut auf positives Echo. Die Kinder dieser Klassen hatten die Möglichkeit, auf der Website www.nationalerzukunftstag.ch einen für sie interessanten Beruf auszusuchen, oder sie konnten an diesem Tag einem Elternteil/Bekannten über die Schulter schauen und den Berufsalltag so miterleben. Da dieser Tag bei den SuS der beiden Mittelstufenklassen sehr beliebt ist, sollte der Zukunftstag vom 14. November 2019 bereits in der Agenda vorgemerkt werden.

Erzählnacht

Die diesjährige Erzählnacht vom 9. November hat den Erwachsenen mindestens ebenso gut gefallen wie den Kindern. Die Lehrpersonen, Schülerinnen und Schüler sowie eine Vertretung des Vorstandes des Elternforums gaben sich grosse Mühe, mit spannenden Geschichten dem Thema «In allen Farben» den passenden Rahmen zu verleihen. So gab es zum Beispiel poetisch absurde Kurzgeschichten, Geschichten zum Streik der Farben oder «Das Lied der bunten Vögel» zu hören.

Die Einstimmung und der Ausklang mit dem abendländischen Märchen vom Drachen, welches von Dunjascha auf der Bühne auf dem Pausenplatz lebhaft vorgetragen wurde, weckte viele Emotionen.

Der Abend verging viel zu schnell und nach dem Abschluss mit heisser Buchstabensuppe machten sich Gross und Klein müde auf den Heimweg.

Vandalenakt

In der Nacht vom 16. auf den 17. November wurden in der Schule Hürtholz mehrere Scheiben im Verwaltungstrakt und der Turnhalle stark beschädigt. Trotz Zeugenauftruf konnte die Täterschaft nicht ermittelt werden. Es wurde Anzeige gegen Unbekannt erstattet, somit liegen die Ermittlungen in der Zuständigkeit der Stadtpolizei Zürich.

Vollversammlung

Die Vollversammlung des Elternforums am 21. November stiess auf grosses Interesse, nicht zuletzt aufgrund des angekündigten Vortrages mit dem Titel 'Sexualentwicklung – Wie können wir unsere Kinder und Jugendlichen optimal begleiten?' von Frau Dr. Dania Schiftan. Die Referentin erläuterte in anschaulichen Worten die verschiedenen Entwicklungsphasen und mögliche Unterstützungsansätze für die vielleicht manchmal ratlosen Eltern, Lehr- und Betreuungspersonen.

Päckli-Aktion 'Petit Suisse'

Mitte November beteiligten sich die Schüler und Schülerinnen wieder mit viel Eifer an der Päckli-Aktion und verpackten nicht mehr benötigte Spielsachen, Lebensmittel, Papeterieartikel und vieles mehr für bedürftige Kinder in der Schweiz.

Am Donnerstag, dem 22. November, übergaben die Mitglieder des Schülerinnen-Rats im Namen der Schule dem Hilfswerk voller Stolz die gespendeten Geschenke.



Ab aufs Eis

Die Lehrpersonen der Schule Hürstholz gewannen am diesjährigen Personalfest im September beim Quiz den Hauptpreis: Eine Hockeylektion für eine Delegation von Schülerinnen und Schüler der Schule Hürstholz mit der ZSC-Legende Mathias Seger.

Am 30.11. trafen sich 28 hockeyinteressierte Kinder der 2. bis 6. Klasse mit dem langjährigen ZSC-Captain auf der Eisbahn Oerlikon. Bei Spielen und Stafetten-Rennen verging der Morgen wie im Flug. Die schnellsten Kinder traten zu einem Handicap-Wettrennen gegen den 6-fachen Schweizermeister an. Weil der langjährige ZSC-Captain von einer Lehrperson unfair an die Bande gedrängt wurde, gewann dieses schliesslich Jeff aus der 2. Klasse. Herr Seger nahm die Niederlage mit Humor. So lebte er den Schülerinnen und Schülern seinen berühmten Spruch «Der grösste Muskel ist das Herz» vor.

Die Kinder bekamen Autogramme, Leibchen und jeder konnte ein Foto mit Herrn Seger machen. Dieses Erlebnis werden sicher alle nicht so schnell vergessen.



Aktion Schülerrat

Als kleine Weihnachtsüberraschung für ihre Klassenkameraden und -kameradinnen organisierten die Delegierten des Klassenrates am 30. November bunt dekorierte Cupcakes für den Znuni in der grossen Pause. Natürlich freuten sich alle Kinder über die bunte, süsse Überraschung. Zu feierlichen Klängen genossen die Kinder ihre farbigen Kuchen.



Chlausbesuch

Am 6. Dezember war der Samichlaus unterwegs und hatte viel zu tun. Einige Kindergartenklassen machten sich auf die Suche im Wald, andere wurden höchstpersönlich besucht.

Auch in der Schule war der Samichlaus zu Besuch, um sich mit eigenen Augen zu überzeugen, dass die Kinder im Hürstholz fleissig und wissbegierig lernen sowie respektvoll mit einander umgehen. Nachdem er während eines ganzen Tages alle Klassen getroffen und beschenkt hatte, konnte er der Schulleitung nur Gutes berichten. Sein Eindruck war so positiv, dass er versprach, auch im nächsten Jahr wieder vor Weihnachten vorbeizukommen.



Singwoche und Jahresabschluss

Während der Singwoche vom 12. bis 18. 12. lernte jede Klasse der Unterstufe ein Lied zum Thema Winter. Danach gingen die Schüler/innen im Klassenverband nach einem Plan während einer Woche auf eine Art 'Wanderschaft' zu den anderen Klassen, wo sie wieder ein neues Lied zum selben Thema erlernten. Bis zum 18. Dezember konnten auf diese Weise alle Klassen sechs Lieder zum Winterthema. Am letzten Schultag vor Weihnachten sangen dann alle Schüler/innen gemeinsam dieses Winterlieder-Programm bei einer kleinen Feier zum Jahresende im Wald, um sich danach von ihren Lehrpersonen für die Weihnachtsferien zu verabschieden.

Die Mittelstufenklassen liessen mit der beliebten Disco das Jahr ausklingen.



Snowday 2019

Bekanntlich waren die Mittelstufenkinder unserer Schule am Snowday in den letzten beiden Jahren vom Pech verfolgt. Einmal fehlte frühmorgens der Bus am Sammelplatz oder das Wetter spielte genau an diesem Tag verrückt und der Ausflug musste kurzfristig verschoben werden. Da diese Vorfälle mit Unannehmlichkeiten und einem beträchtlichen organisatorischen Aufwand verbunden waren, wird der kommende Snowday vom 24. Januar 19 für die Teilnehmenden aus der Schule Hürstholz kostenlos sein. Nun muss nur das Wetter an diesem Tag mitmachen, dann steht einem perfekten Snowday im Schnee nichts mehr im Weg.

Tanzevent Unterstufe

Auch dieses Jahr möchten die Unterstufen-Lehrpersonen ihren Schülerinnen und Schülern einen intensiveren Einblick in Musik und Tanz ermöglichen. An zwei Tagen (31.1.19 und 7.2.19) bietet Miriam Heinzer, Klassenlehrperson 2. Klasse b, während jeweils zwei Lektionen Gruppen aus verschiedenen Unterstufenklassen einen Tanzworkshop an. Nebst der Bewegung steht die Vernetzung der verschiedenen Klassen im Zentrum.

Reminder Ferienhortanmeldefristen:

Für die Sportferien können Sie Ihr Kind bis 12. Januar anmelden. Falls Sie keinen Onlinezugang beantragt haben, können Sie die Ferienhortanmeldeformulare im Hort oder bei der Leitung Betreuung esther.kraehenbuehl@schulen.zuerich.ch beziehen.

Die Anmeldefrist ist verbindlich.

Sportferien	bis 12. Januar 2019
Frühlingsferien	bis 23. März 2019

Den aktualisierten Terminplan finden Sie auf der Website unter „Agenda“.

Susanne Huber Hardegger, Renée Mayor, Esther Krähenbühl, Astrid Künzler und das ganze Hürstholz-Team, 7. Januar 2019